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ATA N' 2I DA DA MUNICIPAL DE MORRINHOS,
R.ELATIVA A SESSÃO T,NCTSLATIVA DE 2025, DA LEGISLATURA 202*2028. AS 19hOO

do dia 06 (seis) do mês de juúo de 2025, no Pleniírio Raimundo Ozair Menezes, neste município de

Morriúos, Estado do Cearâ reuniram-se os vereadores: 1. JOSÉ EDSON DE LIRA; 2. JOSÉ
rLTON DOS SANTOS; 3. rUÁnCtO GLEI MALANHÃO; 4. AUGUSTO CÉZAR DE
BARROS; 5. ELOIRLES REGINA FARIAS DE SOUSA ROCHA; 6. TÉRLIA MARIA
oLMIRÀLEOR}I"E; 7. KÂRLA CIELY GALVÃO DE ANDRADE; 8. JOSÉ wAN EnaÚ.lO;
9. MARCOS ANTÔNIO TEIXEIRA MAGALHÃES; 10. NAFTALT GOMES; 11. CARLOS
VASCONCELOS. Havendo quórum regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão

Ordinrária e, nos termos do art. 127 do Regimento Interno, solicitou ao Vereador José Ilton dos Santos,

1o Secretário, que procedesse à chamada nominal dos vereadores presentes. PEQUENO
EXPEDIENTE: Foi aprovada, por unanimidade (10 votos), a dispensa da leitura e a aprovação da

Ata no 20, referente à Sessão Ordinária realizada no dia 30 de maio de 2025. Em seguida, foram
lidas as correspondências expedidas e recebidas, bem como as Indicações apresentadas, destacando-

se: Oficios nos 528, 03.06.001, 0152 e 76, todos de2025; Indicação n'58/2025, de autoria do Vereador

José Ilton dos Santos; Indicação n" 59DA25, de autoria dos Vereadores José Ilton dos Santos e
Marcos Antônio Teixeira Magalhães. GRANDE EXPEDIENTE: Foi realizadaaleiturado Projeto
de Decreto Legislativo no 0212025, que "Concede o Título de Cidadão Morrinhense ao

Excelentíssimo Senhor Elmano de Freitas da Costa e dá outras providências". CONSIDERAÇOES
FINAIS:O Vereador Augusto Cézar registrou nota de pesar e felicitações aos aniversariantes,

solicitando, em seguida, permissão para se retirar. O Vereador Ivan Araújo comunicou não ter
registros a fazer e solicitou permissão para se ausentar. A Vereadora Karla Ciely registrou o evento

de moda no Sítio Alegre, os aniversariantes e solicitou permissão para se retirar. O Vereador Carlos
Vasconcelos registrou o evento de moda no Sítio Alegre, agradeceu pelas felicitações de aniversário

e pediu permissão para se retirar. O Vereador Naftali parabenizou os empresiírios do Sítio Alegre,
deixou nota de pesar e desejou felicitações aos aniversariantes, agradecendo pela pasta recebida da

Presidência e, em seguida, pediu permissão para se retirar. O Vereador Márcio Maranhão deixou
nota , desejou boas festas aos aniversariantes, agradeceu pela pasta recebida da Presidência e

permissão para se retirar. A Vereadora Eloirles Rocha registrou aniversiários de amigos,
para evento de oração às mães, agradeceu pela pasta recebida da Presidência e, em seguida,

pediu permissão para se retirar. A Vereadora Térlia Leorne saudou os presentes, felicitou os

aniversariantes, deixou nota de pesar, desejou bom final de semana e pediu permissão para se retirar.
O Vereador José llton dos Santos registrou votos de congratulações a aniversariantes, manifestou
pesaÍ pelo falecimento de um membro da comunidade, parabenizou a diretoria eleita da Associação de

Pilões, agradeceu à Presidência pelo presente recebido e encerrou desejando boa noite a todos. O
Vereador Marcos Magalhães agradeceu à administração e à Presidência pelo apoio e

de cariúo, manifestou pesff pelo falecimento de um membro da comunidade, registrou aniversários

de amigos e desejou boa noite a todos. Por fim, o Presidente José Edson de Lira saudou os presentes,

manifestou disponibilidade e espírito de compaúeirismo com os demais vereadores, registrou
aniversários de amigos, apresentou nota de pesar pelo falecimento de um membro da comunidade e

desejou boa noite a todos. Nada mais havendo a tratar, o Seúor Presidente agradeceu a presença
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todos e convocou a próxima Sessão Ordinária para o dia l3 de junho de 2025, determinando que esta

Ata fosse lawada. Após lida e aprovada, foi assinada por mim, Jose Ilton dos Santos, 1o Secretário, e

pelo Presidente José Edson de Lira, sendo rubricada pelos vereadores presentes.
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